

# *Raúl Castro se voit remettre la distinction de fondateur du Bureau du Contrôleur de la République*

---



La Havane, 1er août, (RHC).- Le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba s'est vu remettre ce mercredi la distinction de fondateur du Bureau du Contrôleur de la République.

Cette institution qui arrive ce jeudi à son 10e anniversaire a été créée sous le mandat de Raúl Castro à la présidence du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba.

Au cours d'une cérémonie organisée au théâtre Martí , à La Havane, Gladys Bejerano, vice-présidente du Conseil d'État et Contrôleur de la République, a remis la distinction à Jorge Cuevas, membre du Secrétariat du Parti.

Dans son discours, Gladys Bejerano a mis en exergue la pensée stratégique de Raúl Castro qui a créé l'institution au moment opportun, qui a défini ses principes et ses bases et qui a tracé les grandes lignes de ses fonctions.

130 travailleurs du Bureau du Contrôleur ont également reçu cette distinction.

Elle a d'autre part ratifié l'engagement du Bureau du Contrôleur de la République envers le peuple cubain.

«Ce que nous avons acquis nous remplit d'enthousiasme mais comme l'a dit notre président, Miguel Díaz-Canel cela ne suffit pas. Et je le cite «Les circonstances nous obligent aujourd'hui comme elles l'ont toujours fait, à donner un élan supérieur à notre travail, aux exigences, à la direction, au contrôle et à la vérification dans les faits si les formules employées sont efficaces ou s'il faut les rénover. » Fin de citation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197790-raul-castro-se-voit-remettre-la-distinction-de-fondateur-du-bureau-du-controleur-de-la-republique>



**Radio Habana Cuba**